



SCOUT NEWS
WEB

富士

NO. 2

平成20年1月7日発行

編集 ボーイスカウト奈良第12団 HP 担当

発行 ボーイスカウト奈良第12団団委員会



新年明けましておめでとうございます。

スカウティング フォア ボーイズ発刊から100周年を迎える2008年が明けました。

この記念すべき年もスカウト活動とあわせて「SCOUT NEWS WEB 富士」を宜しくお願い致します。



新年のご挨拶

団委員長 川崎 勝彦

新年明けましておめでとうございます。

本年もよろしく願いいたします。

さて、昨年はスカウト運動誕生100周年を記念してスカウト運動発祥の国イギリスで世界ジャンボリーが開催され、我が団からも日本派遣団の一員として

ボーイ隊とベンチャー隊から各1名の隊員を派遣することができました。今年も昨年末からボーイ隊の隊員をニュージーランドジャンボリーに1名派遣しており、新たな100年への幕開けを明るく迎えることができました。

このようにスカウトが海外派遣に参加できることは、ビーバー隊・カブ隊から積み上げられた隊指導者の皆さんの努力の結晶であり、保護者の皆様のご理解とご協力の賜物であると思います。

あらためて熱心にスカウトの指導にあたって頂いている指導者の皆様とご協力いただいている保護者の皆様に御礼申し上げます。

また、当団のスカウト数はおかげさまをもちまして、他団でのスカウト数減少の流れに逆らい、少しずつではありますが増加しております。

これも、魅力あるプログラムを提供いただいている指導者の皆様と、スカウト募集にご協力を頂いている保護者の皆様のお陰であります。重ねまして御礼申し上げます。

平成20年もより良いスカウト活動をより多くの少年達に提供できるよう、団委員並びに隊指導者の皆さんに引き続きスカウト運動へのご協力をお願いいたしますと共に、保護者の皆様のご理解とご協力、特にスカウト募集に関するご協力をお願いいたします。

最後になりますが、平成20年がスカウト・保護者の皆さん、隊指導者並びに団委員の皆さんにとって実り多き年であることを祈念いたしまして、年頭の挨拶といたします。

新年初集会開催される

平成20年も「新年初集会」で我が団の活動は幕開けしました。

毎年恒例となった凧揚げ大会ですが、今年は天候には非常に恵まれたのですが、残念なことに凧があまり揚がらず、表彰は行えませんでした。スカウト達はそれぞれの凧を頑張って揚げていました。



連凧で登場のビーバー隊



星型凧のカブ隊



透明凧が見えにくいボーイ隊



凧揚げ風景

ニュージーランドジャンボリー派遣

団委員長が挨拶で触れておられますが、昨年の12月22日(土)から平成20年1月8日(火)までの18日間、日本連盟の派遣団が第18回ニュージーランドジャンボリーに参加しました。

派遣団は岡本派遣団長(新潟連盟)以下11名(指導者2名、スカウト9名)と小規模なものですが、その狭き門に我が団のボーイ隊の班長1名が派遣団員として選ばれ参加しました。

昨年開催された世界ジャンボリーは世界中からスカウトの仲間が集まり交流を深めますが、今回のように外国のナショナルジャンボリーに参加すると、開催国のスカウトが圧倒的に多数の中に飛び込んでいくこととなり、世界ジャンボリーとは違った国際交流を行うことができます。

日本連盟では、アメリカや韓国のナショナルジャンボリー等に派遣団を送っていますので、タイミングが合えば是非多くのスカウトに参加してもらいたいものです。

ボーイスカウトカレンダーに12団が登場

ボーイスカウト日本連盟が発売している「SCOUT CALENDAR 2008」に我が団の間狩ビーバー副長の撮影したビーバー隊の写真が掲載されています。(右写真)なる夏季の7月に掲載されています。

この写真は、昨年開催された第34回全国ボーイスカウト写真コンテストに応募した写真とのことです。

(間狩副長は別の写真で受賞されています。)

このコンテストは今年も第35回全国ボーイスカウト写真コンテストとして開催されます。

ベストショットが撮れた方は是非、ご応募ください。

詳細は、日本連盟のホームページでご確認ください。



団からの連絡

【育成会総会にご参加ください】

平成19年度の育成会総会を3月2日(日)に開催致します。

詳細は、改めて書面でご案内いたしますが、近年は委任状を提出される方が多く、保護者の皆さんの参加が少なくなっています。

委任状をご提出頂けるということは、団・隊の運営を信頼頂いている証であり、団運営者としてはありがたいことです。

しかしながら団としましては、育成会総会を通じて保護者の方に直接1年間の活動報告を行い、同時に次年度の計画をご理解頂くことや、保護者の皆様から我が団の活動に対するご意見を頂いたり、団から保護者の皆様へお願いをお伝えすること等は非常に重要であると考えております。

保護者の皆様におかれましては、「毎年委任状を出して欠席しているから今年も委任状を提出する」のではなく、保護者会の一つの形態と考えて頂き、今年の育成会総会にはできるだけ多くの保護者の方にご参加頂きますようお願いいたします。

休日の開催で予定等もあるとは思いますが、指導者も休日をスカウト活動への奉仕にあてていますので、ご理解頂きますようお願いいたします。

【募金額のご報告】

昨年度後期の募金活動の結果は以下の通りです。

- ・福祉募金 38,949円(11月25日お会式にて実施)
- ・ユニセフ募金 34,555円(12月23日2007年サヨナラ会にて実施)

【指導者講習会のご案内】

ボーイスカウト指導者講習会が来る2月3日(日)に奈良県青少年会館(奈良市法蓮佐保山1-3-1)において開催されます。

ボーイスカウト運動について分かりやすく説明されますので、お子さんの活動の内容や目的をより理解して頂くために、まだ指導者講習会を受講されていない保護者の方は是非ご参加ください。

なお、保護者会でも説明していますが「指導者講習会」はボーイスカウト運動の指導者及び指導者になろうと思っている方向けの講習会ですが、保護者の方などボーイスカウトに登録をしていない方も参加頂けます。また、当団からも多くの保護者の方に、ボーイスカウト運動をより理解頂くためにご参加頂いていますので「指導者講習会に参加したら指導者をしないといけない」といった不安はもたずにご参加ください。

詳細及び参加申込につきましては、各隊長にお問い合わせください。

【奈良県連盟が80周年を迎えます】

我が団の所属するボーイスカウト奈良県連盟が今年80周年を迎えます。

その記念イベントであるスカウトフェスティバルを紹介します。

- ・奈良県連盟80周年記念スカウトフェスティバル

開催日：4月27日(日)*雨天は4月29日(祝)に順延

場 所：奈良県浄化センター公園

内 容：・各部門別のゲームコーナー

・模擬店や友好団体の活動紹介コーナー

・モンキーブリッジやピラミッド塔体験コーナー等

(ボーイスカウト関係者以外の一般の方の参加も可能です。)

*その他、秋にはイトーヨーカドー内のモンベルでスカウト展が開催されます。

【編集後記】

この新聞は、日ごろのスカウトたちの活動をお伝えするのではなく団からのお知らせやお願いを中心に指導者の方や保護者の方から寄せられた記事を掲載することにしていきますので、行事への参加報告や雑感等をお寄せ頂けませんと、団からの連絡やお願いだけになってしまいます。(日ごろの活動内容については各隊のブログをご覧ください)

原稿は団のHPのトップページに掲載してあるアドレスに送付ください。より良い新聞作成に皆様のご協力をお願いいたします。

最後になりますが、本年も何卒宜しくお願いいたします。